

Las Fiestas Mayores regresan a los barrios de Elda con actividades infantiles

03/09/2021



El Ayuntamiento de Elda ha organizado 30 actividades para celebrar las Fiestas Mayores en los diferentes barrios. Si ayer presentaban los conciertos protagonizados por el talento eldense. Hoy los ediles de Cultura, Participación Ciudadana y Fiestas, Rosa Vidal, Javier Rivera y Jesús Sellés han anunciado las actividades que tendrán lugar en los barrios, que serán en su mayoría espectáculos infantiles.

Los actos oficiales empezarán el día 6 de septiembre a las 20 horas en el Teatro Castelar, con la entrega de la Medalla de oro de la ciudad al Hospital de Elda y el Pregón a cargo de la sanitaria Gloria Pacheco. A las 23 horas se tirará la traca y la Palmera que concluirá en la puerta de Santa Ana. A continuación, saluda a los Santos Patronos. A las 23:30 horas se recuperará la Alborada

desde los Jardines del Vinalopó.

El día 7 de septiembre, a las 17 horas en la plaza Severo Ochoa se realizará el Festival Por&Para y a las 21:30 horas será el tradicional concierto de Fiestas Mayores de la Santa Cecilia en la Plaza Castelar. Interpretarán piezas tradicionales de zarzuela y música clásica, religiosa en homenaje a los Santos Patronos, una obra sobre el cineasta Luis García Berlanga y cerrará el Himno de Elda.

Las actividades continuarán el 8 de septiembre, desde las 18 horas con el Festival Por&Para en la Plaza de la Hispanidad. Continuarán con Marionetas a las 18:30 horas en el Centro Social 4 Zonas, a las 19 horas en el Centro Social Avenida del Mediterráneo y a las 20 horas en el Centro Social Virgen de la Salud. A las 20 horas también se realizará un concierto por parte de la Escuela de Música Tradicional de Elda en el Centro Social Numancia.

El día 9 de septiembre también habrá espectáculos infantiles, a las 19 horas marionetas en la Plaza Rodolfo Guarinos y Clown en el Centro Social Nueva Fraternidad; a las 20:15 horas habrá otra actuación de Clown en el Centro Social Fraternidad.

La celebración continuará el día 10 de septiembre a las 17 horas con el Festival Por&Para en la Plaza de la Ficia, a las 20 horas la Escuela de Música Tradicional de Elda dará un concierto en el Centro Social Virgen de la Salud, a la misma hora la Acustic Band lo hará en el Centro Social La Torreta. Habrá espectáculos infantiles de Clown en la Plaza de la Hispanidad, de Títeres en el Centro

Social Polígono 25 y de Marionetas en el Centro Social Virgen de la Cabeza, estas tres a las 19 horas. A las 22 horas será el concierto "Clásicos Populares 2.0" de la Orquesta Sinfónica del Teatro Castelar en la Plaza Castelar. Este acto tendrá música de Mozart, Beethoven o Vivaldi.

Por último, el día 11 de septiembre tendrá lugar el Festival Por&Para en la Plaza Castelar. A las 20 horas habrá dos actuaciones, una de la Escuela de Música Tradicional de Elda en el Centro Social Polígono 25 y de la Orquesta de Cámara de Elda en el Centro Social Estación 4 zonas. También se realizará un espectáculo de Clown a las 19 horas en el Centro Social Numancia, a la misma hora de Marionetas y Clown en el parque Infantil de Tráfico Las Trescientas y a las 20:15 horas de Clown en el Centro Social La Torreta.